



Guerreros de Galapagar en la pista

La Asociación de [Guerreros de Galapagar](#) , ha clausurado el año 2012 invitando a sus asociados a una jornada recreativa de patinaje en el Palacio de Hielo de Majadahonda. Se realizó el domingo 30-Diciembre de 17 a 20 hr.

La escuela de artes marciales, muy vinculada con AEGE, reunió a más de 25 deportistas y acompañantes de entre las actividades de Taekwondo, Defensa Personal y Kung fu, que imparten en el Polideportivo.

Pasaron toda la tarde los deportistas y acompañantes, en un ambiente lúdico festivo dónde los miembros de las distintas actividades del polideportivo de Galapagar, han podido compartir risas y charlas practicando una actividad física diferente, aprovechando para establecerse más lazos al fomentar la amistad entre los distintos alumnos y deportes que practica la asociación.



A media tarde, la asociación ha invitado a sus miembros y acompañantes a un chocolate caliente, que compartimos también con ellos algunos miembros de AEGE.

Desde la asociación, dedicaron un Agradecimiento especial a los padres, por acercar a sus hijos a esta actividad poniendo a disposición su tiempo un Domingo, los coches para el transporte de los deportistas, y su espíritu de ayuda y colaboración en la pista.



www.guerrerosgalapagar.org

El Club de Taekwondo Guerreros de Galapagar es un club de Taekwondo que tiene como objetivo promover y difundir esta disciplina deportiva en el territorio de Galapagar y en las zonas aledañas. El club cuenta con un equipo de entrenamiento y competición que participa en los campeonatos de España y de Europa. El club también ofrece cursos de Taekwondo para niños y niñas de 4 años de edad en adelante. El club está afiliado a la Asociación Española de Taekwondo (AET) y a la Asociación Madrileña de Taekwondo (AMT).